

# Jahresabschluss und Jahresbericht zum 4. Vereinsjahr & Gönnerabend 18. Juni 2009

Sehr geehrte Sponsoren, Gönner und Fördermitglieder  
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit der Einladung zum heutigen Abend haben wir Ihnen Genuss für Gaumen und Ohren versprochen. Wir sind alle Genussmenschen - und entsprechend haben wir unsere Konzert-Saison genossen.

## Finanz-Genuss

Die vergangene Konzertsaison war ein voller Erfolg. Die meisten Konzerte waren sehr gut besucht und viele waren ausverkauft. Entsprechend können wir in diesem Jahr eine ausgeglichene Rechnung geniessen. Es wurde anfangs der Saison ein Verlust budgetiert und diesen können wir fast ausgleichen - oder es geschehen noch Wunder.

Dieses grossartige Resultat ist natürlich hauptsächlich Ihnen, unseren grosszügigen Spendern, Gönnern, Förderern, Inserenten und Mäzenen zu verdanken, die unsere Idee unterstützen und uns Jahr für Jahr einen geschätzten Obolus überweisen. Dazu können wir nur sagen: Herzlichen Dank, wir geniessen diese Zuwendungen und hoffen, dass wir auch im kommenden Jahr wieder mit Ihrer Unterstützung rechnen dürfen. Gerne senden wir Ihnen im Herbst den neuen Konzertkalender mit Einzahlungsschein.

## Konzert-Genuss

Mit den Veranstaltungen 2008/2009 haben wir offensichtlich den Geschmack unserer Gäste getroffen. Vor allem die Jazz- und Plauschabende haben sehr grossen Anklang gefunden und auch die klassischen Konzerte haben sich ihren Platz erobert. Die neu ins Leben gerufenen Dixie-Brunches, die Oldie-Konzerte mit "The 4 Windows", "Nico Brina - Boogiemann" und das klassische Orgel- und Trompeten-Konzert waren für viele Stammgäste ein besonderer Genuss und werden in der neuen Planung sicher wieder Eingang finden.

## Kommende Genüsse

Die bereits traditionellen Stammgäste wie Rhoda Scott, Barbara Dennerlein, Andy Martin werden wir wieder im Kalender 2009/2010 antreffen. Dazu kommen neu klassische Konzerte mit Daniel Zaretsky aus St. Petersburg, Orgel und Panflöte und auch Nachwuchskünstler aus Jazz. Die englischen Organisten werden ebenfalls nicht fehlen. Die Dixie-Brunches und die lustigen Fondueabende mit Appenzeller Musik und den Swiss Ländler Gamblers haben bereits für einen Plausch-Genuss zugesagt. An "Meister-Maurer" möchten wir uns lieber nicht mehr erinnern. Als Comedy-Spektakel sind wir mit Peach Weber am verhandeln.

## Kulinarische Genüsse

Der Wirtschaftsbetrieb war auch neben den Konzerten wieder sehr gut mit diversen Anlässen gebucht. Im vergangenen Jahr haben wir unsere Menü-Karte mit neuen Gerichten ausgearbeitet und auch diese haben bei unserer Kundschaft genüsslichen Anklang gefunden. Viele haben hier im Orgelsurium einen unvergesslichen Geburtstag oder ein tolles Firmenfest genossen. Weingenießern werden auf unserer neuen Weinkarte wieder einige neue Trouvaillen finden.

Unseren "Sklaven", mit den fleissigen Händen, danke ich an dieser Stelle ganz besonders herzlich für die vielen Stunden, die sie im Orgelsurium mitgeholfen und unseren Gästen genussvolle Stunden beschert haben. Als Helfer im Orgelsurium erhält jeder einen Obolus pro Einsatz und jährlich gehen wir auf ein bis zwei tolle Ausflüge mit Schoggiworkshops, Käsebesichtigung, Appenzeller und 42 Kräuter, Zoll und Mehrwertsteuer am Zollamt Thayngen, Nagra Grimsel und bald gehen wir gemeinsam zwei Tage auf die Lenzerheide - und dies mit den gesparten Trinkgelder und Hauptsponsor Musik Günthart AG. Dieses Jahr dürfen wir ja auch noch einiges Feiern - zum Beispiel 30 Jahre Musik Günthart AG!

Wie versprochen können Sie nun den letzten musikalischen Leckerbissen dieser Saison geniessen. Der Panflötist Peder Rizzi wird uns zusammen mit seiner Begleitung am Piano verwöhnen. Ich wünsche Ihnen viel Vergnügen und einen genussreichen Abend.